

Breus currícula dels autors i les autores

STEFAN SCHLAG

Licenciado en Ciencias Políticas y Filosofía por la Johannes Gutenberg-Universität en Mainz. Ha centrado su formación académica en las universidades de Mainz, Valencia y Frankfurt en las intersecciones de filosofía, política y economía. Además tiene un diploma de administración de empresas por una universidad de educación cooperativa.

Actualmente Stefan Schlag es miembro de un grupo de investigación interdisciplinario en la Universidad de Mainz y está desarrollando su investigación sobre problemas sociales y opciones políticas relacionadas con el mejoramiento de capacidades humanas. Imparte cursos en el ámbito de teoría y filosofía política, bioética y de las relaciones entre política, economía y sociedad. Tiene publicaciones sobre reformas de la administración pública y el mejoramiento de capacidades.

ARLEEN SALLES

Ph.D. (State University of New York at Buffalo), M.A. (SUNY at Buffalo). Directora del Programa de Neuroética del Centro de Investigaciones Filosóficas (Buenos Aires). Su especialidad es la ética teórica y la práctica. Entre sus publicaciones recientes se encuentran «Disgust in Bioethics» (con I. de Melo Martin) *Cambridge Quarterly of Healthcare Ethics*, 2012; «El feminismo, el liberalismo y la bioética» en *Género, cultura y sociedad*, coords. Juan Cruz y Rodolfo Vazquez, 2012; «On Disgust and Human Dignity» (con I. de Melo Martin) *Journal of Value Inquiry*. 2011; «Sobre el asco en la moralidad.» *Dianoia*, 2010.

KATHINKA EVERS

Kathinka Evers es investigadora senior en el Centre for Research Ethics & Bioethics, en la Uppsala University. Doctora en Filosofía por la Universidad de Oxford y la Lund University (Suiza). Su investigación se ha centrado en la neuroética, en las bases neuronales de la consciencia, la bioseguridad y la ética de los biobancos. Entre sus obras cabe resaltar: *Neuroética. Cuando la materia se despierta* (2009); «Philosophical challenges for neuroethics. European Neuropsychopharmacology», *Journal of the European College of Neuropsychopharmacology*, 2008;18(4); «Toward a philosophy for neuroethics. An informed materialist view of the brain might help to develop theoretical frameworks for applied neuroethics», *EMBO reports*, 2007; 8:S1, S48-S51.

MARIANO SIGMAN

Es director del Laboratorio de Neurociencia Integrativa (Universidad de Buenos Aires). Entre sus publicaciones destacan: Kamienkowski J. E. y Navajas J. and Sigman M. «Eye Movements Blink the Attentional Blink», en *Journal of Experimental Psychology*, 2012, pp.1-6; Gallos L. K. and Makse H. A. y Sigman M. «A small world of weak ties provides optimal global integration of self-similar modules in functional brain networks», en *Proceedings of the National Academy of Sciences*, (109), 2012, pp. 2825-2830; Bruno Mesz, Mariano Sigman y Marcos Trevisan «A composition algorithm based on crossmodal taste-music correspondences» en *Frontiers in Human Neuroscience*, 27 de abril, 2012.

SONIA PARÍS ALBERT

Doctora por la Universitat Jaume I (2005) y profesora contratada doctora del Departamento de Filosofía y Sociología de la Universitat Jaume I. Actualmente, es vicedirectora de la Cátedra UNESCO de Filosofía para la Paz y codirectora del Máster Internacional en Estudios de Paz, Conflictos y Desarrollo de la UJI. Ha hecho trabajos de investigación en la Universidad de San Francisco (California, EUA); ha impartido docencia de postgrado en la Universidad Autónoma del Estado de México (Toluca); y tiene diferentes publicaciones sobre Filosofía para la Paz, Estudios de los Conflictos y Fenomenología. Su último libro se titula *Filosofía de los Conflictos. Una teoría para su transformación pacífica*, 2009, Barcelona, Icaria.

IRENE COMINS MINGOL

Profesora del Departamento de Filosofía y Sociología de la Universitat Jaume I de Castellón y codirectora del Máster Universitario Internacional en Estudios de Paz, Conflictos y Desarrollo de la misma universidad. Se doctoró por la Universitat Jaume I con la tesis doctoral «La ética del cuidado como educación para la paz», que recibió el Premio Extraordinario de Doctorado 2002-2003. Ha realizado trabajos de investigación en el Departamento de Peace Studies de la Universidad de Bradford (Reino Unido). Actualmente investiga y publica sobre filosofía para la paz, antropología filosófica, estudios de género, educación para la paz y Epistemologías para la Paz. Algunas de sus publicaciones, son *La ética del cuidado y la construcción de la paz* (Icaria, 2008) y *Filosofía del Cuidar: una propuesta coeducativa para la paz* (Icaria, 2009).

DANIEL VICENTE PALLARÉS DOMÍNGUEZ

Licenciado en Humanidades por la Universitat Jaume I y licenciado en Pedagogía del piano por el Conservatorio Superior de Música Salvador Seguí, ha finalizado el máster dentro del programa de doctorado en ética y democracia, siendo becario de colaboración del mismo. Actualmente es alumno y becario de investigación de doctorado del Departamento

de Filosofía y Sociología de la Universitat Jaume I de Castellón. La línea de investigación académica que sigue es la neuroética, dentro de la filosofía moral, bajo la tradición Habermasiana de la Escuela de Valencia.

EDGAR STRAEHLE PORRAS

Licenciado en Historia (2005), Filosofía (2010) y Antropología (2010), todas cursadas en la Universitat de Barcelona, aunque realizando estancias en el extranjero (Berlín, Toulouse). Máster en Estudios Avanzados en Filosofía (2011) en la UCM con un trabajo sobre la filosofía política de Jean-Luc Nancy. Actualmente está realizando la tesis de doctorado en el programa Ciudadanía y Derechos Humanos. Sus principales intereses son la neuropolítica, la biopolítica, la filosofía de género y el pensamiento político, especialmente en la figura de Hannah Arendt.

RAÚL FRANCISCO SEBASTIÁN SOLANES

Es licenciado en Filosofía por la Universidad de Valencia. Doctor Internacional en Sociología por la Universidad de Bolonia (Italia). Actualmente es doctorando en Filosofía en la Universidad de Valencia. Sus líneas de investigación son la filosofía del deporte, la sociología relacional, filosofía in-sistencial y filosofía española. Ha sido colegial en el Real Colegio de España de Bolonia.

VÍCTOR PÁRAMO VALERO

Se encuentra actualmente terminando sus estudios en filosofía. Colabora en el Grupo de Investigación en Bioética de la Universitat de València. Es autor de «Bioética intercultural y Filosofía de la conciencia. La decisión y la autonomía en los casos clínicos» (en Barrientos Rastrojo, J. y J. Méndez Camarasa (eds.), *Filosofía y Espacios sociales*, Visión libros editorial, Madrid, 2011) y «El ideal ilustrado de la ética kantiana en la ciudadanía europea del s. XXI» (en Sarrión Esteve, J. et al (coord.), *Construyendo ciudadanía: Teoría y praxis*, Comares, Granada, 2011).

MARTA GIL BLASCO

Licenciada en Filosofía por la Universitat de Barcelona. Realizó un Máster en Ética y Democracia en la Universitat de València, y en la actualidad es becaria predoctoral en el departamento de Filosofía Moral, Política y del Derecho en la misma universidad. Durante el curso 2011-2012, amplió sus estudios en el UEHIRO Centre for Practical Ethics de la Universidad de Oxford. Sus intereses filosóficos se centran en las teorías de la emoción, así como en el estudio del papel de las emociones en la vida moral y política.

JERRY HOEG

Doctor en Filosofía por la Arizona State University, es profesor de humanidades en la Pennsylvania State University. Es autor de *Science, Technology and Latin American Literature*, y *Reading and Writing the Latin American Landscape*, y editor de *Interdisciplinary Essays on Darwinism in Hispanic Literature and Film: The Intersection of Science and the Humanities* y de *Science, Literature, and Film in the Hispanic World*, y de la revista *Ometeca*. Asimismo, ha escrito varios ensayos sobre las relaciones entre las ciencias y las humanidades en el mundo hispano.

VICENTE ORDÓÑEZ ROIG

Doctor en Filosofía por la Universitat de València. Profesor asociado del Departamento de Filosofía y Sociología de la Universitat Jaume I. Interesado por la relación entre la filosofía, la poesía y la música, ha publicado diversos artículos de carácter académico sobre Platón y Proclo, Hegel, Brahms, Wittgenstein, Emanuele Severino, Robert Marteau, Santiago López Petit, etc. Miembro de la Royal Musical Association – Music and Philosophy Study Group, trabaja actualmente en la edición de un ensayo sobre la música en el pitagorismo.

VICENT SANZ ROZALÉN

Profesor de historia contemporánea de la Universitat Jaume I. Coordinador del Grupo de Investigación Historia, Culturas Políticas y Movimientos Sociales. Su investigación se ha centrado en la historia social del trabajo, tanto en Europa como en América, y su relación con la génesis de culturas políticas. En los últimos años ha centrado su trabajo en el análisis de estas cuestiones en ámbitos coloniales. Entre sus trabajos cabe señalar *D'artesans a proletaris* (1995), *Propiedad y desposesión campesina* (2000), y ha coeditado *Cultura social y política en el mundo del trabajo* (1999), *En el nombre del oficio. El trabajador especializado: corporativismo, adaptación y protesta* (2005) y *A Social History of the Spanish Labour. New Perspectives on Class, Politics and Gender* (2007). Así mismo ha colaborado en *Las Antillas en la era de las Luces y la Revolución* (2005), *American Firms in Europe* (2009) y *Trabajo libre y coactivo en sociedades de plantación* (2009).

JESÚS CONILL SANCHO

Catedrático de Filosofía Moral y Política del Departamento de Filosofía del Derecho, Moral y Política de la Universitat de València, patrono fundador de la Fundación ETNOR para la ética de los negocios y las organizaciones y miembro del Seminario X. Zubiri. Entre sus obras cabe destacar: *Ética Hermenéutica: crítica desde la facticidad* (2006), *Horizontes de economía ética. Aristóteles, Adam Smith, Amartya Sen* (2004), *El poder de la mentira. Nietzsche y la política de la transvaloración* (1997), *El crepúsculo de la Metafísica* (1998) y *El enigma del animal fantástico* (1991).

PEDRO JESÚS PÉREZ ZAFRILLA

Profesor ayudante doctor en el Departamento de Filosofía del Derecho, Moral y Política de la Universitat de València. Ha desarrollado diversas estancias de investigación en las universidades de Maryland (EEUU), Oxford y Bolonia. Ha sido también investigador posdoctoral en el Uehiro Centre for Practical Ethics de la Universidad de Oxford. Sus líneas de investigación se enmarcan en la filosofía moral y política, las teorías de la democracia y la neuroética. En concreto, ha centrado su estudio en la democracia deliberativa, el pluralismo y el desacuerdo moral. Cuenta con diversas publicaciones tanto en revistas nacionales como internacionales, entre las que podemos citar Pedro J. Pérez, Elsa González y José Félix Lozano. «Beyond the conflict: religion in the public sphere and deliberative democracy», en *Res Publica*, vol. 15, núm.3, 2009, pp. 251-67.